



Hilfsverein Stephan Ludwig Roth e.V. erhält großzügige Spende für die Zukunftssicherung des Siebenbürgeheimes-Rimsting!

Zur Zeit muss unser Verein als Träger und Verpächter unseres nun bereits 70-jährigen Siebenbürgerheimes-Rimsting wieder mal dringend bau- und energietechnische Maßnahmen durchführen, die einerseits von Politik und Behörden vorgegeben und andererseits wegen dem hohen Alter der Betriebstechnik im Heim unvermeidlich sind. Diese sind aber auch insbesondere für die Vermeidung künftiger Betriebskostenerhöhungen für unsere Heimbewohner unabdingbar.

Die Aufwände für derart hohe Investitionen können jedoch nicht allein aus unseren schwindenden Rücklagen, sondern nur durch neue Darlehen finanziert werden, welche wiederum Erhöhungen der Mietkosten für unsere Heimbewohner zur Folge hätten.

Bisher haben jedoch immer wieder großzügige Spenden oder Nachlässe, von Idealisten, die dem Heim sehr verbunden waren, es rechtzeitig ermöglicht solch hohe Investitionen - in den letzten 20 Jahren sogar ohne jegliche Erhöhungen der Mietkosten für die Heimbewohner - zu finanzieren.

Dieses große Glück verdanken wir den äußerst großzügigen Nachlässen der Familie Tittes durch Frau Barbara Scholten, von Herrn Peter Grepfels und Gattin Frau Jutta Page, und Frau Birgit Saskia Schmidts, sowie den vielen Spenden der Familien Christian und Annemarie Schiel, Alfred und Ilse Orendt, und Irene und Margarete Jekelius.

Heute nun, just zu dem Zeitpunkt, an dem es, neben den bau- und energetischen Aufwänden, auch wegen den allgemeinen weltweiten Kostenexplosionen und dem anhaltenden Personal-mangel, mehr denn je um den Fortbestand unseres Siebenbürgerheimes-Rimsting geht, wurde der Vorstand im März ganz spontan durch eine äußerst großzügige gemeinnützige Spende in sechsstelliger Höhe völlig überrascht.

Dem wohlgesinnten idealistischen Spender Herrn Dieter Stefani, bis 2023 selbst langjähriges Mitglied auch im geschäftsführenden Vorstand unseres Hilfsvereins, geht es mit seiner Spende insgesamt um die Sicherung des Fortbestandes des Heimes und des Vereins.

Die dieser gemeinnützigen Spende zugrundeliegende große Verbundenheit zu unserem Siebenbürgerheim in Rimsting liegt wohl auch darin, dass bereits sein Großvater Waldemar Albert und später dann auch seine Schwiegereltern Grete und Wilhelm Ganzert ihren Lebensabend im Heim verbracht haben. Dieter besucht das Siebenbürgerheim immer noch, als Teil seiner regelmäßigen Fahrten zu Margarete, seiner verstorbenen Frau, die auch in Rimsting ihre letzte Ruhe gefunden hat.

Der Hilfsverein **Stephan Ludwig Roth** bewundert diese de facto bewiesene Gesinnungstreue und Heimatverbundenheit, und nimmt, auch im Namen aller Heimbewohner, diese gemeinnützige Spende gerne und herzlich dankend an - und überreicht ihm mit großer Freude die Urkunde zur Ehrenmitgliedschaft in unserem Hilfsverein.

für den Vorstand

Hilfsverein der Siebenbürger Sachsen „Stephan Ludwig Roth“ e.V.

Vorstand: Elfriede Kirschner, Marianne Ulbricht, Klaus Schmidts,
Werner Kloos, Volkmar Kraus, Klaus Waber,
Anschrift: Postfach 1130, 83253 Rimsting
Tel.: +49 8051 96155-0 Fax: +49 8051 96155-119
E-Mail: hilfsverein@stephanludwigroth.de
Internet: www.siebenbuergerheim-rimsting.de
Sitz des Vereins: Karlstraße 100, 80335 München
Registergericht: AG München VR 4946
Steuernummer: 156/109/10383

Bankverbindung: Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling,
IBAN: DE44 7115 0000 0005 2055 96,

Laudatio-DS.docx

Siebenbürgerheim-Rimsting gGmbH

Geschäftsführer: Michael Schlander, Renata Schwarz
Anschrift: Guggenbichl 1+3, 83253 Rimsting
Tel.: +49 8051 96155-0 Fax: +49 8051 96155-119
E-Mail: siebenbuergerheim-rimsting@t-online.de
Internet: www.siebenbuergerheim-rimsting.de
Sitz: Guggenbichl 3, 93253 Rimsting
Registergericht: AG Traunstein HRB 31844
Steuernummer: 156/137/40012
BIC: BYLADEM1ROS
IBAN: DE44 7115 0000 0000 1699 38